

Jeudi 28 mars 2019

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Ouattara à l'Assemblée nationale lundi

Le Président de la République, Alassane Ouattara prendra part, en tant qu'invité, à la séance inaugurale de l'Assemblée nationale le 1er avril 2019 à Abidjan, où il fera une adresse. L'annonce a été faite hier 27 mars 2019, par le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, à l'issue du Conseil des ministres.



Kemi Seba expulsé de la Côte d'Ivoire : Le gouvernement s'explique

Kemi Seba, président de l'ONG urgences panafricanistes qui comptait organiser une manifestation dans la commune de Yopougon contre le FCFA a été renvoyé dans son pays, le 26 mars. Hier, à l'issue du Conseil des ministres, le gouvernement ivoirien a donné les raisons pour lesquelles l'activiste contre le FCFA a été expulsé du territoire ivoirien. « En ce qui concerne Kemi Seba, il a été rapporté des risques potentiels de troubles par rapport à une manifestation qu'il comptait organiser sur le territoire d'Abidjan. C'est pour cette raison qu'on lui a demandé de retourner chez lui pour éviter des troubles à l'ordre public. C'est juste une mesure de prévention», a expliqué le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré.

> Economie



Gestion des entreprises publiques : La généralisation des contrats de performance lancée

À ce jour, seulement 8 Contrats de performance(CP) ont été signés pour un portefeuille de 82 entreprises de l'État de Côte d'Ivoire. Le secrétaire d'État en charge du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo a déploré cet état de fait et a demandé que des actions soient entreprises pour aller plus vite et plus loin en ce qui concerne le rythme de signature des CP. Il a donné ces instructions, le 27 mars 2019 à Abidjan, à l'occasion du lancement du processus de généralisation des CP dans les entreprises publiques.



Industrie durable et inclusive/Après un entretien avec le DG de l'ONUDI : Souleymane Diarrassouba traduit la détermination du gouvernement

Au cours d'une rencontre avec le directeur général de l'Organisation des Nations Unies pour le Développement industriel (ONUDI), Li Yong, le 27 mars 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a traduit la détermination du gouvernement à faire du Programme de Partenariat Pays (PCP) une réussite.

Société



Conseil des ministres, mariage, successions, minorité et filiation : Des lois pour améliorer et équilibrer les rapports entre conjoints

L'hebdomadaire Conseil des ministres a adopté, hier, quatre projets de loi régissant les rapports entre conjoints et avec les enfants mineurs. Il s'agit des projets de loi relatifs au mariage, aux successions, à la minorité et à la filiation. Ces différents projets de loi, selon le ministre Sidi Tiémoko Touré, s'inscrivent dans le cadre global des réformes du système judiciaire et juridique initiées par le gouvernement. « Il s'agit de mettre ces textes en conformité avec les nouvelles évolutions de la société, notamment les nouvelles approches des droits de l'homme dans leurs volets socio-économique et culturel », a-t-il justifié.



Des voitures pour la Brigade de la communication publicitaire

Une semaine après son installation, le ministère de la Communication et des Médias va doter la Brigade de lutte contre les manquements aux obligations de la communication publicitaire dénommée «Brigade de la communication publicitaire» de moyens de locomotion ce jeudi.

Concours d'ingénieurs INP-HB /les inions se terminent le 29 mars



Les inscriptions pour les concours d'ingénieurs de l'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny de Yamoussoukro (INP-HB) au titre de l'année académique 2019-2020, prennent fin le vendredi 29 mars, annonce la direction de l'institut.



Nouvelle réforme des hôpitaux publics, DG de la santé: « Il ne s'agit pas d'une privatisation, mais d'améliorer la prise en charge »

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique s'est prononcé sur la nouvelle réforme hospitalière visant à changer le statut des Centres hospitaliers universitaires (CHU), Centres hospitaliers régionaux (CHR) et des hôpitaux généraux en Etablissements publics hospitaliers (EPH). Pour le DG de la Santé, Samba Mamadou, il ne s'agit pas d'une privatisation. Il ne s'agit pas de faire des bénéfices, les établissements publics hospitaliers restent sous tutelle étatique, la réforme vise à apporter des innovations majeures au dispositif de santé où les agents de santé seront assujettis à l'obligation de résultat.



Migrations irrégulières de jeunes Ivoiriens vers l'Europe : Anne Ouloto propose des alternatives

A l'occasion de l'ouverture, le 27 mars 2019 au campus de Cocody, d'un colloque international sur le thème « Migrations contemporaines et frontières de l'humanité : dynamiques communicationnelles et interculturelles », la ministre ivoirienne de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a recommandé aux jeunes diplômés sans emploi et tentés par l'aventure vers l'Europe, de s'intéresser au secteur des déchets ménagers, qui est pourvoyeur d'emplois.

A l'International

> Politique



Charles Blé Goudé appelle à oublier toute « vengeance » ou « revanche »

Charles Blé Goudé, l'ex-chef du mouvement des Jeunes patriotes, acquitté en première instance par la Cour pénale internationale (CPI) mais toujours en liberté conditionnelle, a appelé les Ivoiriens à oublier toute « vengeance » ou « revanche » après la crise électorale de 2010-2011. « Je n'encouragerai aucune tentation de vengeance ni aucune velléité de revanche. Vengeances sur vengeances, revanches sur revanches, ne feront que précipiter notre pays dans l'abîme, dans le chaos, bref dans un déclin irréversible », a-t-il écrit dans une lettre aux Ivoiriens transmise par son avocat, et lue en direct sur sa page Facebook le 27 mars.

Vu sur le Net

> Politique



En fin de mission en Côte d'Ivoire : L'ambassadeur de Chine S.E.M. Tang Weibin fait Commandeur de l'Ordre National

A l'occasion de la fin de sa mission en Côte d'Ivoire, un diner d'adieu a été offert par le gouvernement ivoirien en l'honneur de S.E.M. Tang Weibin, ambassadeur de la République Populaire de Chine en Côte d'Ivoire et décoré par la même occasion Commandeur de l'Ordre National par S.E.M. Marcel Amon-Tanoh, ministre des Affaires étrangères. C'était le mardi 26 mars 2019 à la salle polyvalente du ministère des Affaires étrangères.



Charles Blé Goudé : « Je serai un instrument au service de la paix et de la réconciliation dans mon pays »

L'ex-patron de la galaxie patriotique, dans sa première déclaration officielle après sa sortie de prison à la Haye annoncé, la main sur le cœur, ce mercredi 27 mars 2019, qu'il va jouer sa partition dans le cadre de la réconciliation entre filles et fils de la Côte d'Ivoire. "Je serai un instrument au service de la paix et de la réconciliation dans mon pays", a-t-il déclaré. Pour lui, "savoir reconnaître ses erreurs, assumer ses responsabilités" est une voie vers la "rédemption". Et d'ajouter : "De fait, quel que soit ce que chacun d'entre nous aura vécu, nous devons apprendre à nous pardonner les uns les autres".

> Economie



Affaire de riz avarié importé : le gouvernement rassure que des tests sont en train d'être faits

A l'issue d'un Conseil des ministres, mercredi, le porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Touré, a rassuré que des tests sont en train d'être faits sur une cargaison de riz avarié importée au port d'Abidjan depuis quelques semaines. "C'est une affaire que nous suivons de près, des tests sont en train d'être faits", a indiqué Sidi Touré, ajoutant que "les résultats permettront de savoir quelle issue donner à cette affaire".

Société



« Les cliniques privées ne sont pas concernées par les prestations de la CMU », DG de la CNAM

Le directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie (CNAM), Karim Bamba, a déclaré, le mardi 26 mars, lors de la tribune d'échange de Fraternité Matin, que « les cliniques privées ne sont pas concernées par les prestations de la CMU ». Karim Bamba a également indiqué que la CMU se veut une assurance sociale qui vise à lutter contre la précarité des conditions de vie de toutes les populations résidant en Côte d'Ivoire.

> Sport



Sport : la Côte d'Ivoire s'engage à payer sa contribution pour la construction du siège régional de la FIBA à Abidjan (Conseil des ministres)

A l'issue du Conseil des ministres du mercredi 27 mars, au Palais présidentiel d'Abidjan, le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, a annoncé que la Côte d'Ivoire s'engage à payer sa contribution pour la construction du siège régional de la Fédération international de basket-ball (FIBA) à Abidjan.

Agence de Presse

> Politique



La Chine, un partenaire fiable et sincère de la Côte d'Ivoire

L'ambassadeur de Chine en Côte d'Ivoire, Tang Wéibin, a indiqué que son pays est un partenaire fiable et sincère de la Côte d'Ivoire, en témoigne la coopération stratégique entre les deux pays en matière de grands projets qui ont donné des fruits abondants, palpables et qui profitent à la population ivoirienne dans tous les aspects de sa vie quotidienne. Ces projets sont entre autres la première phase du projet d'alimentation en eau potable de la ville d'Abidjan, la réhabilitation du bloc du ministère des Affaires étrangères, les travaux de construction du stade olympique d'Ebimpé, les routes frontalières reliant la Côte d'Ivoire et le Mali, le barrage hydroélectrique de Soubré...

> Economie



Le gouvernement ivoirien « satisfait » de l'exécution des projets C2D (Porte-Parole)

Le gouvernement ivoirien est « globalement satisfait » de l'exécution des projets relatifs au Contrat de désendettement et de développement (C2D), a commenté, mercredi, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, Porte-parole du gouvernement, au terme du Conseil des ministres présidé par le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara.



Le gouvernement ivoirien adopte un plan de rationalisation des exonérations fiscales et douanières

Le gouvernement ivoirien a adopté, mercredi en Conseil des ministres à Abidjan, un plan de rationalisation des exonérations fiscales et douanières. Selon le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, ce plan s'intègre dans la stratégie de consolidation du rythme d'expansion économique et à la politique globale de financement du développement de la Côte d'Ivoire, initié par le gouvernement. « Il prend en compte les recommandations communautaires en matière de TVA, notamment au sein de l'UEMOA (...) », a-t-il indiqué.

> Société



Un décret portant délimitation des territoires des villages pris en conseil des ministres

Un décret portant définition de la procédure de délimitation des territoires des villages, a été pris, mercredi à Abidjan, en Conseil des ministres. Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, également porte-parole du gouvernement, a expliqué que ce décret, modificatif de la procédure de délimitation des territoires des villages, intègre l'Agence foncière rurale dans la mise en œuvre de cette procédure. "Cette agence y aura pour rôle de désigner l'opérateur foncier chargé de procéder à la délimitation afin de fixer et de matérialiser les limites officielles des villages dans le but d'apporter une solution durable aux conflits fonciers", a déclaré Sidi Touré.



Le nombre de migrants illégaux ivoiriens en Italie enregistre une «baisse notable»

Le nombre de migrants illégaux présumés ivoiriens arrivés par voie maritime en Italie a connu une « baisse notable » au cours des deux dernières années passant de 12 252 migrants irréguliers en 2016 à 1 064 migrants en 2018, a annoncé mercredi le ministère ivoirien de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur. Dans un document intitulé « Point de la migration irrégulière en Italie », ce département

ministériel souligne également qu'au titre de l'année 2019, aucun présumé ivoirien n'est encore signalé parmi les migrants illégaux enregistrés en Italie.



Sauvegarde de la forêt ivoirienne: la REDD+ remet 70 millions FCFA à 7 villages et 10 motos à 5 ONG

Sept villages de la région de la Mé (Sud ivoirien) ont bénéficié mercredi de chèques à hauteur de 70 millions FCFA, soit 10 millions chacun, tandis que cinq Organisations non gouvernementales (ONG) ont reçu dix motos en vue de l'exécution de plans de développement locaux dans le cadre du Projet REDD+, visant la sauvegarde du couvert forestier du pays. Le directeur de Cabinet adjoint du ministère de l'Environnement et du Développement durable, Kaba Nasseré, représentant le ministre de tutelle, a invité les bénéficiaires à faire bon usage des dons pour sensibiliser les populations aux effets du changement climatique et des pesticides obsolètes.



Les données statistiques de l'Education nationale disponibles ce jeudi

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle rendra publiques, jeudi, à Abidjan, les données statistiques 2018-2019 à travers la Direction des stratégies, de la Planification et Statistiques (DSPS). La cérémonie consistera à faire connaître aux acteurs et partenaires de l'éducation les statistiques scolaires dans les trois degrés d'enseignement du préscolaire au secondaire en passant par le primaire et les centres d'alphabétisation et de formation initiale des instituteurs.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.